

Sujet : [INTERNET] Enquête publique Carrière de Saint Lary

De :

Date : 24/02/2020 17:06

Pour : "pref-utilite-publique@ariego.gouv.fr" <pref-utilite-publique@ariego.gouv.fr>

Copie à :

Monsieur le commissaire enquêteur,

Je vous écris pour vous signifier mon opposition au projet de ré-ouverture de la marbrière sur la commune de Saint Lary.

Le marbre est un matériau haut de gamme, rare et non renouvelable. L'intérêt de son extraction face aux conséquences désastreuses de son exploitation sur l'environnement reste à justifier.

Le projet, situé au cœur du Parc Naturel des Pyrénées Ariégeoises, impactera notamment :

- La faune et la flore très riche sur ce secteur (desmans, ours, euprocte...)
- L'activité touristique, tournée vers la nature
- La tranquillité et la quiétude des lieux (division des habitants, trafic important de camions...)

Pour quoi ?

- Pour d'importantes dépenses publiques (routes, mise à disposition de parcelles de l'ONF, rond-points...) comme cela est le cas pour d'autres marbrières en Ariège ?
- Pour un seul emploi créé ?
- Pour un impact carbone désastreux ? (transformation en Italie, vente aux 4 coins du monde)

La vallée du Rouech et de Saint Lary sont un havre de paix pour tous les amoureux de la Nature. Préservons cet environnement d'une richesse faunistique et floristique majeure !

Et engageons-nous vers une plus grande sobriété.

Bien cordialement